

令和7年度学校だより



健児が丘



【目指す生徒像】
すすんで学ぶ生徒
優しい生徒
健やかな生徒

熊谷市立吉岡中学校
令和8年1月20日 発行

80年目の1年

新しい年、2026年を迎えました。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

後期後半の開始にあたり、以下は全校朝会で生徒に伝えた講話の内容です。

今年はサッカーワールドカップの本大会が開催されます。4年に1度開催され、オリンピックやパラリンピックをしのぐ世界最大のスポーツの祭典と言われます。8大会連続で日本代表チームも出場します。

さて、「ね・うし・とら」で始まる十二支では、今年は7番目の午年（うまどし）です。中国や日本では、馬は力強さ、スピード、自由、行動力を象徴し、午年は「動き出す」年、「挑戦する」年とされています。スピード感があるため、決断力や柔軟性が求められる年ともされます。

皆さんの中学校生活には、教科等の学習、学級や学年、全校での活動、部活動や仲間との関わりなど、たくさんの経験や挑戦があります。時には迷ったり、悩んだり、立ち止まったり、後戻りしたりすることもあるでしょう。それでも皆さんは、午年の馬のように、力強く一步を踏み出す勇気を持ってください。小さな一歩でも、前に進めば景色は変わります。

また、馬は一頭では遠くまで走れません。仲間と力を合わせることで、さらに遠くへ走り続け、たどり着くことができます。互いに支え合いながら進んでいきましょう。

2026年、令和8年も、みなさんの成長と活躍を祈っています。

講話の後、今年で開校80年目を迎えた本校の「足跡」をたどるべく、生徒に校舎等の写真を数枚紹介しました。そのうちの2枚を掲載します。



昭和22年(今から79年前) 開校当時



昭和57年(今から44年前) 校庭の整備

入学説明会・子育て支援講座

16日(金)に、6年生の児童と保護者を対象に入学説明会を実施しました。前半は、児童の皆さんに中学校の授業を見学してもらい、保護者の方々に講師を招いて「子育て支援講座」を開催しました。後半は、担当教職員と第80期生徒会本部役員の生徒が、中学校生活の概要について説明しました。PTA役員さんには本校のPTA活動についてお話しいただきました。説明会終了後は学用品の採寸等を行いました。
ご来校ありがとうございました。



放課後くまなびスクール

14日(水)は今年度17回目の放課後くまなびスクールでした。放課後2時間、2名の支援員さんに支えられ、生徒が自ら課題を設定して学習に取り組んでいます。その姿は本校の「目指す生徒像」である『すすんで学ぶ生徒』そのものです。大変立派です。今年度はあと3回。最後まで出席し2月18日(水)の閉校式を迎えてください。



GTEC(スコア型英語4技能検定)

14日(水)と19日(月)は、それぞれ1年生と2年生が英語の技能検定に臨みました。読む・聞く・話す・書く力を測るテストで、タブレットや用紙に解答します。3年生は10月に実施しました。後日、結果のスコア表が届きます。



熊谷市中3実力テスト・2年検証問題テスト

13日(火)は3年生が実力テスト、15日(木)は2年生が検証問題テストに臨みました。進路選択を間近に控えた3年生にとって、5教科のテストは現在の実力を確かめるよい機会でした。2年生は国語と数学のテストでしたが、冬休み前から学習してきた成果を発揮できただろうか。



ありがとうございました

「吉中坂」を上り、左折して本校の正門へ向かうと左手は林になっています。夏は木陰をつくり、登下校する生徒を強い日差しから守ってくれています。近頃は枝が折れて落下したり木が倒れたりしないか心配でしたが、市の働きかけと所有者の方のご厚意で整備してくださいました。心より感謝申し上げます。



2月の予定

日	曜	行 事 予 定
1	日	
2	月	
3	火	3年後期期末テスト①
4	水	3年後期期末テスト②
5	木	3年後期期末テスト③
6	金	
7	土	
8	日	里山の会
9	月	1・2年授業参観、学級懇談会(午後)
10	火	全校朝会
11	水	建国記念の日
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	テスト前部活動休止(～26日)
16	月	生徒会専門委員会
17	火	学年朝会
18	水	放課後くまなび(閉校式)
19	木	
20	金	1・2年後期期末テスト①
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	1・2年後期期末テスト②
25	水	1・2年後期期末テスト③
26	木	県公立高入試(学力検査)3年給食なし
27	金	県公立高入試(実技検査・面接)3年給食あり
28	土	

吉岡グラウンドワーク(里山の会)

次回の活動は2月8日(日)
9:00から行います。
慰労をかねて
実施する予定
です。ご協力
をお願いしま
す。



昨年2月の活動の様子